

# PENDIM

## Koramil 04/ Windusari Hadiri Pelantikan Pengurus GP Anzor PAC Windusari

Rony - [MAGELANG.PENDIM.ID](http://MAGELANG.PENDIM.ID)

Jun 19, 2022 - 13:39



*Serma Suropto Hadiri Undangan Pelantikan PAC Anzor Windusari*

MAGELANG, - Ba Tuud Koramil 04/Windusari Serma Suropto menghadiri kegiatan pelantikan pengurus gerakan pemuda anzor (GP Anzor) PAC NU Windusari periode Tahun 2022 - 2024 di halaman MTS Ma'arif Windusari Kecamatan Windusari Kabupaten Magelang, Minggu (19/06/22)

Kegiatan pelantikan pengurus GP Anzor di hadiri oleh Forkompimcam Windusari, Tokoh agama, pelaksana pengurus gerakan pemuda Anzor Kecamatan Windusari Rohmad,serta para tamu undangan dari gerakan pemuda anzor dan Banser kecamatan Windusari, Kepala desa Windusari Bapak Yusuf hidayat pengurus MWC NU Windusari, anggota anzor, IPNU/IPPNU ,tokoh masyarakat

dan tokoh agama serta mendatangkan Kyai Gus Rohmad Mubarak pengasuh pondok Roudhotul tulab sebagai pembicara.

Dalam ceramahnya, Gus Rohmad Mubarak mengatakan, tantangan GP Anzor kedepan semakin berat, majunya tehnologi informasi membawa hal positif sekaligus dampak negatif bagi generasi muda sekarang ini. Adanya covid 19 yang masih mengancam, belum lagi Narkoba yang yang menjadi musuh nyata bagi kita semua. "Untuk itu dengan adanya pelantikan PAC GP Anzor ini mari kita perbanyak aktifitas yang positif lebih peka dan peduli terhadap lingkungan terutama bahaya peredaran Narkoba" tegas Gus Mubarak.

Gus Mubarak juga mengajak para Hadirin untuk selalu menjaga persatuan antar komponen masyarakat ,disini saya lihat ada pak tentaranya(TNI), polisi dan tokoh masyarakat yang lain." Saya harapkan situasi seperti ini terus terjalin untuk memerangi bahayanya Narkoba dan selalu jaga protokol kesehatan karena covid 19 blm berakhir dan aksi terorisme yang merugikan dan mencemarkan nama baik umat islam" imbuhnya.

Terorisme bisa terjadi karena Kerusakan akidah ,ingin mengetahui agama tetapi salah pintu sehingga terjerumus jaringan teroris.apalagi yang saat ini lagi heboh adanya aliran baru Khilafatulmuslimin. "Kita harus berhati hati dan jangan sampai ikut aliran tersebut, itu yang harus kita jauhi, karena islam tidak mengajarkan seperti itu" tutup Pak Yai.

Sementara itu ketua panitia menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Gus Mubarak atas tausiyahnya dan unsur muspika dari Koramil, Polsek dan dari kecamatan serta masyarakat dan tokoh agama yang telah hadir.

"Apa yang disampaikan beliau mari kita laksanakan demi keutuhan NKRI ini, mari kita jaga solidaritas antar komponen masyarakat."tutupnya.

Gunawan: Pendim 0705/ Mgl